



# 学校だより



## 学校教育目標

たくましく生き抜く力の  
育成をめざす!

- ・自ら学び考える力の育成
- ・豊かな心の育成
- ・社会性の育成

千里みらい夢学園

TEL 06-6871-0661

吹田市立竹見台中学校

FAX 06-6871-1168

令和5年6月1日発行

## 〇〇祝い

校長 小林 太郎

先日、ウチの子どもの友達がお父さんの還暦祝かんれきいをしたという話を聞きました。みなさんは「還暦祝い」とは何か知っていますか?これは簡単に言うと「60歳の長寿を祝う」ということです。ここで私はふと「〇〇祝い」や「〇〇記念日」って色々あるよなあと思いました。

長寿の祝いでは「喜寿」「米寿」(さて何歳のことでしょうか?)、「お誕生日祝い」や「成人の祝い」、結婚に関する祝いでは「銀婚式」や「金婚式」(さて結婚何年目の祝いでしょうか?)に「結婚記念日」、他にも「入学祝い」「就職祝い」や「昇進祝い」、「母の日」「父の日」・・・と数えたらきりがありません。

私は結婚するまでは、「誕生日」「結婚記念日」などの特別な日をあまり大切に思っていないでして。しかし、妻はそうではなかったのです。特に「誕生日」「結婚記念日」「母の日」にはこだわりがあるようで、当日は朝からなんかソワソワしていて、待ちきれずに「今日は何の日?」と自分から言い出すといったことがしばしばありました。最初のうちは、その圧力に押されて私も子どもたちも「何か用意して置かないと、えらいこっちゃ。」と半分ビビりながら祝っていましたが、だんだん気持ちが変わってきました。「母の日」には「いつも支えてくれてありがとう。」と考えながら花を選び、「結婚記念日」には「これまでお互いによくここまで来たな」とこれまでを振り返りながらケーキを買うなど、特別なお祝いの日があることで、相手を思い、振り返り、感謝するきっかけになることに気付きました。

我が家の子どもたちは2人とも成人し、今は神奈川県に住んでいますが、母の日には贈り物を送ってきていて、妻は「何も言わなくても送ってくれた。」と大喜びしていました。

今では私も「〇〇記念日」や「〇〇祝い」もいい習慣だなと思えるようになりました。

～5月10日(水)～12日(金) 3年生は修学旅行へ行ってきました!～



3年生は、岐阜・高山に修学旅行に行ってきました! 1日目の長良川ラフティングは、数日前の大雨で増水したところから、やや落ち着いた水量だったので川のコンディションは最高、夜のレクレーションもみんなで最高に盛り上がっていました!

2日目の高山市内の散策では、さるぼぼ作りや古い街並みを堪能したり地元の食事に舌鼓・・・と最高で、3日目の上高地自然体験は、澄んだ川、雪化粧した穂高連峰を背景にトレッキングで自然を満喫できて、3日間天気も最高!最高づくめの修学旅行でした。3年生の皆さんの思い出にしっかり刻まれた有意義な時間となりました!





～5月12日(金) 1年生は、長居公園・自然史博物館に校外学習へ!～

校外学習委員を中心に、活動を通して学年・クラスの親睦が深まりました。その後のアンケートでは、「電車の中で席を譲り合えた。」「友達と楽しく仲良くできてよりクラスの仲も深まった気がした。」「友達の気持ちをもう少し考え、しっかり話し合いをする。」など、普段と違う校外での学習の中で、多くの学びがありました。

～5月19日(金) オープンスクールとクラブ参観を実施しました～

この日は朝からあいにくの雨でしたが、多くの保護者の皆様が足を運んでくださいました。参観の受付には、PTAの方々にもご協力いただきました。ここ数年は、新型コロナウイルス感染症対策で、中止や行事の縮小を余儀なくされましたが、令和5年度のオープンスクールは、多くの方々に来ていただき、学校でのお子様の様子をじっくりとご覧いただくことができ、コロナ以前を思い起させるような素晴らしい参観行事のスタートを切ることができました。久しぶりにお子様の授業を見ることができて、喜んでおられる保護者の方もいらっしゃいました。ご参観いただき、ありがとうございました。



～5月19日(金)・26日(金)「金曜日登校」がスタートしました～

19日、26日。この日は、桃山台小と千たけ小の6年生が今年度初めて竹中で授業を受ける日でした。6年生の皆さんは、少し緊張した面持ちではありましたが、19日のオープンスクールの受付準備をしていた教頭先生や校務員さんに元気に「おはようございます!」と挨拶してくれました。天気はあいにくの雨でしたが、下足室内にそのお日様のような明るい挨拶の音が響くととても清々しく、気持ちのいい朝になりました。26日には、校長先生が6時間目の様子を見に行くと竹中の校歌を中学1年生が6年生に教える(伝える)活動をしていました。こちらは中学生のほうが緊張(気恥ずかしそうに)していました。

保護者の皆様へ ～さくら連絡網に関するお願い～

4月中旬より、「さくら連絡網」のご登録をお願いいたしました。ほとんどの保護者の方がご登録いただいております。ご協力ありがとうございました。まだご登録いただいていない方は、本日登録票を担任を通じてお子様に再度お渡しをしておりますので、是非ご登録ください。

「さくら連絡網」では、全ご家庭への重要な事務からの連絡や修学旅行の様子や帰校時間の連絡(3年生のみ)など学年ごとやクラス単位での連絡もさせていただいております。ごきょうだいの場合は、それぞれにご登録いただく必要があります。

また、欠席・遅刻等の連絡もし易くなったとお声もいただいております。つきましては、その日の連絡は、各クラスの担任が教室に行ってしまう前の8時20分までお願いできればと思います。

なお、早退した際の帰宅連絡にはご利用いただけませんので、これまで通りお電話にてお願いいたします。



【文責 校長 小林 太郎】